



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



La ONU dice que el plan de transición climática requiere 2,4 billones de dólares al año

El deshielo de la Antártida Occidental. FOTO: British Antarctic Survey/EFE

"Necesitamos torrentes, no goteos, de financiación climática", dice la organización.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | ONU | CALENTAMIENTO GLOBAL | CRISIS CLIMÁTICA



02 de febrero 2024, 12:11 P. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Medio Ambiente

Comentar

El secretario ejecutivo de la Convención de la ONU para el Cambio Climático, **Simon Stiell**, llamó hoy a trabajar colectivamente en un plan para ejecutar la transición climática, que requiere **una inversión anual de al menos 2,4 billones de dólares en energías renovables y adaptación.**

"El Grupo de Expertos de Alto Nivel sobre Financiamiento Climático estima que se necesitan 2,4 billones de dólares cada año de inversión en energía renovable, adaptación y otras cuestiones relacionadas con el clima en los países en desarrollo, excluida China", dijo Stiell.



Temas relacionados



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

- 🔗 **El rápido deshielo está elevando Groenlandia y formando pequeñas islas**
- 🔗 **Parques Nacionales anuncia el cierre de nueve áreas protegidas por Fenómeno de El Niño**
- 🔗 **¿Necesita Colombia una ley de manejo del fuego? Congresistas y científicos creen que sí**

En una conferencia en la Universidad ADA de Bakú, ciudad anfitriona de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Clima COP29 en noviembre de este año, subrayó que sin mucha más financiación, los logros climáticos de 2023 se esfumarán rápidamente.

"Necesitamos torrentes, no goteos, de financiación climática", recalcó Stiell, que añadió que en caso de las finanzas es "esencial para generar confianza" y forjar compromisos más ambiciosos.

Insistió en la reducción de emisiones o en el desarrollo de la resiliencia climática, **"ya es absolutamente obvio que las finanzas son el factor decisivo en la lucha climática mundial: en cantidad, calidad e innovación"**.

Tras destacar que 2023 ha sido el año más caluroso de la historia por un margen enorme, Stiell advirtió de que se necesitará un "esfuerzo olímpico" durante los próximos dos años para avanzar hacia donde el planeta necesita estar en 2030 y 2050.

"De hecho, las medidas que adoptemos en los próximos dos años determinarán cuánta destrucción provocada por el clima podremos evitar en las próximas dos décadas, y mucho más allá".

Según los expertos para limitar el calentamiento global a 1,5 grados centígrados por encima de los niveles preindustriales, las emisiones deben estar ya disminuyendo y reduciéndose a casi a la mitad para 2030.

EFE

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



EFE

02 de febrero 2024, 12:11 P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

